

SOCIÉTÉ PRÉHISTORIQUE FRANÇAISE

Reconnue d'Utilité publique.

[Décret du 28 Juillet 1910]

SECRETARIAT GÉNÉRAL :

21, Rue Linné, 21

PARIS

Les séances ont lieu à 4 heures, le 4^e jeudi de chaque mois (sauf août et septembre), à l'Amphithéâtre Quinet à la SORBONNE, rue des Écoles.

M. A. GUÉBHARD, A. F. M.

R. de l'Abbé de l'Épée, 4
PARIS, Ve

Paris, le 12 1911



Mon cher Copieu,

Arrivé au moment où,

ne m'occupant plus que de
l'annee funiculaire propre dite,
je vais enfin (!!!), pouvoir utiliser
vos intéressantes figures, j'ai dû
me rendre compte que, telles qu'elles,
elles étaient disproportionnées à
la mesquinerie de mes pages, comparées
aux vôtres, et j'en ai fait réduire
quelques unes, dont les clichés,
devenus inutilisables, ont dû vous être
renvoyés par l'imprimeur. Excusez-
moi de ne pas vous avoir prévenu,
car vous avez dû être surpris de
ne pas retrouver votre compte.
Maintenant vous comprendrez

M. E. Cartailhac

de pourquoi : ce qui manque va
être mis sous presse, et ne pourra
vous être renvoyé qu'ultérieurement.
Mais dès à présent je tiens à
accompagner les vœux courtois
de toute une main de
remerciements, non fractionnés,
et accompagnés de toutes les excuses
qui vous sont dues pour l'abus
que vous avez dû trouver qui était
fait de votre trop confidente obligation.

Mais aussi qui eût pu croire
que, pour un mot lancé par vous
en passant à Nice, dans le trolley
à l'oreille de mon ami Moiré,
j'allais me trouver boni pour
tout de temps dans la Préhistoire,
passant des Excavations : la Céramique
à cause d'un faïence tesson trouvé
à Charles-sur-Murat !



Le fait est que les années s'ajoutent
aux années, et comme on est à l'ép
on des comptes double, j'ai la
fièvre, à présent, de pouvoir aller
terminer - sans que les forces
physiques ne manquent - la red
besogne géologique laissée en panne
dans les A.M.

Voici bientôt 3 ans que j'ai
pas remis les pieds à St T. ! Ma
baraque inhabitable de dimanche, di. on.
Et c'est en vain que mes amis me
rappellent.

Enfin, j'espère pouvoir me débarrasser
bientôt de la terrible besogne que j'
me suis mise sur le dos : Encore près
de 500 figures à utiliser !

Les vôtres meurent parmi les plus
intéressantes, et je vous renouvelle
mes remerciements les plus cordiaux
avec mes plus amicales salutations.

J. Pujol

Outre le joli vase à couronne de 9
bouclets ^{vaticaux} entourant le haut de la panse,
je trouve mentionné dans mes notes
un autre, de Lunnago Sityolas,
en forme de figuete de Vallauris,
qui serait muni de sept boutons
frais vaticaux. Je ne parviens
pas à me rappeler où je l'ai vu
figuré dans vos ouvrages. Peut-être
n'était-ce que une mention faite
oralement? Si vous pourriez me faire,
vous me rendriez service.